

## Medienmeldung vom 27. August 2011

### Winznau: Kollision zwischen Fahrradlenker und Auto

**Am Freitagnachmittag war ein Fahrradlenker auf der Oltnerstrasse in Winznau unterwegs. Aus noch nicht restlos geklärten Gründen kam es zu einer Kollision mit einem Auto. Der verletzte Fahrradlenker wurde durch das Rettungsteam in ein Spital gebracht. Die Polizei sucht Zeugen.**

Ein Fahrradlenker fuhr am Freitag, 26. August 2011, kurz nach 15 Uhr, auf der Oltnerstrasse in Winznau, in Richtung Obergösgen. Im Bereich der Kreuzung Oltner-/Losterferstrasse geriet der 69-jährige Velofahrer aus zurzeit nicht restlos geklärten Gründen auf die Gegenfahrbahn. Die aus Richtung Obergösgen herkommende Autolenkerin leitete eine Vollbremsung ein. Als ihr Fahrzeug beinahe still stand kam es zu einer Kollision mit dem Velofahrer. Dieser stürzte in der Folge zu Boden und verletzte sich. Der Mann wurde vor Ort betreut und in der Folge mit der Ambulanz in ein Spital eingewiesen.

Die Strasse blieb während ca. 2 ½ Stunden gesperrt. Durch die Feuerwehr Winznau wurde eine entsprechende Umleitung signalisiert.

Zur Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen. Personen, die sachdienliche Angaben machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Dulliken in Verbindung zu setzen, Telefon 062 285 33 51.